

PODEMOS.



Más Madrid



Ganar Móstoles



Móstoles
PSOE



RECIBIDA

18 ENR. 2023

Nº 5

13:16L

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES PODEMOS, SOCIALISTA Y MÁS MADRID GANAR MÓSTOLES AL PLENO ORDINARIO DE FECHA 26 DE ENERO DE 2023 RELATIVA A LOS ATAQUES GOLPISTAS A LAS INSTITUCIONES.

El creciente auge del fanatismo, alentado por la ultraderecha en el mundo, lo miramos de reojo desde España, temiendo que mañana la democracia esté en peligro, algo que afecta directamente a Móstoles, tanto a la propia institución municipal como a todos los vecinos y vecinas de nuestra ciudad, ya que no estamos vacunados contra la ultraderecha y sus incendiarios discursos.

Los ataques directos que ha recibido la democracia por parte de los elementos de la derecha en Estados Unidos y hace pocos días en Brasil, acciones violentas en las que integrantes de los partidos de esa ideología han tomado de manera violenta las instituciones, son hechos de una enorme gravedad y que debemos condenar sin paliativos, además de prevenir en defensa de la democracia.

Que el discurso de estos elementos ultras y violentos tiene una similitud enorme con los que dan aquí los partidos de la derecha, es evidente, ya que se basan en poner en cuestión la legitimidad de las elecciones y de las instituciones democráticas, cuando no las ganan ellos, poniendo así en cuestión a todo el sistema democrático y legitimando así que se lleven a cabo acciones violentas para torcer la voluntad popular.

La historia reciente de España nos debe poner alerta ante estos hechos y nos obliga a ser muy firmes en su condena, ya que como fuerzas democráticas debemos tener claro el rechazo a la violencia y a los discursos de odio que ponen en peligro las instituciones.

Debemos evitar el aumento de estas actitudes en nuestro país, donde crecen fomentadas por la irresponsabilidad de algunos políticos que creen que todo vale para llegar al poder. Como cargos públicos debemos dar ejemplo siempre de respeto a la democracia y a las instituciones.



Móstoles ha sido siempre un ejemplo de compromiso democrático, nuestra historia así lo acredita y por ello, una vez más, debemos estar a la vanguardia de todas las acciones que defiendan la libertad de nuestro pueblo.

Por todo ello solicitamos al pleno del Ayuntamiento de Móstoles el siguiente:

ACUERDO

PRIMERO.- Expresar nuestra condena por parte del pleno municipal a las acciones golpistas de la derecha brasileña y que además todas las fuerzas políticas mostoleñas nos conjuremos en defensa de la democracia, la protección de las instituciones y el manifiesto rechazo a los discursos que la pongan en cuestión, así como cualquier discurso de odio que no fomente la convivencia.

En Móstoles a 18 de enero de 2023

Alejandro Martín Jiménez
Portavoz Grupo Socialista

Mónica Monterreal Barrios
Portavoz Grupo Podemos

Gabriel Ortega Sánchez
Portavoz Más Madrid
Ganar Móstoles